

Wegen Umbau: Apotheke Wyss im Provisorium

Nach dem Umbau soll der Verkaufsraum in Baden nicht nur eine neue Bodenheizung und Lüftung haben, sondern auch in neuem Gewand daherkommen.

Im zweiten Halbjahr 2024 plant die Apotheke Wyss, beim Badener Bahnhof ihre Kundschaft in provisorischen Containern zu bedienen. Das geht aus einer Baupublikation hervor, welche am 27. Januar auf der Website der Stadt Baden publiziert wurde und derzeit öffentlich aufliegt.

Der Umbau betreffe den Verkaufsraum der Apotheke, sagt Inhaber Roland Wyss. «Der Vermieter plant, eine Bodenheizung und ein neues Lüftungssystem installieren zu lassen.» Ausserdem nutze die Apotheke die Gelegenheit, um den Laden



Der Verkaufsraum der Apotheke Wyss in Baden wird im Herbst 2024 umgebaut.
Archivbild: Gaetan Bally/Keystone

anschliessend gleich auch in einem neuen Bild präsentieren zu können.

Die Container seien nötig, um den Betrieb aufrechtzuerhalten, sagt der Apotheker und betont, dass dieser vom Umbau nicht tangiert werde. «Wir bieten auch während des Umbaus sämtliche Artikel und Dienstleistungen an, die wir im Angebot haben. Der Verkauf und die Beratung finden einfach im Container statt.» Er gehe aktuell davon aus, dass der Umbau im Oktober und November stattfinden und etwa sechs Wochen dauern werde. Die Container werden laut Bauge-

such während etwa zwei Monaten als Verkaufsraum dienen. Die Medikamentenausgabe erfolge über den bestehenden Medikamentenroboter im Obergeschoss der Apotheke.

Laut Grundrissplan soll das quadratische Container-Provisorium an der nordwestlichen Ecke der Apotheke zu stehen kommen. Der Zugang soll von Süden her erfolgen. Auch an den Öffnungszeiten ändert sich gemäss Baugesuch nichts. Wie im regulären Verkaufsraum wird die Kundschaft von Montag bis Freitag zwischen 7.30 Uhr und 19 Uhr bedient. (syk)

Nachrichten

30-Jahr-Jubiläum von Thomas Busslinger

Oberrohrdorf Im jungen Alter von 22 Jahren wurde Thomas Busslinger zum Gemeindeschreiber-Stellvertreter gewählt. Am 1. Februar 1994 trat er seine Stelle in Oberrohrdorf an. Zehn Jahre später wurde er Gemeindeschreiber. Nun feiert Busslinger sein 30-Jahr-Jubiläum auf der Verwaltung. (az)

Lättestrasse eine Woche lang gesperrt

Birmenstorf Infolge Bauarbeiten wird die Strasse auf Höhe Lättestrasse 14 ab dem 5. Februar für zirka eine Woche gesperrt, teilt die Gemeinde Birmenstorf mit. Eine Umleitung wird signalisiert. Die Zufahrt bis zur Baustelle ist gewährleistet. (az)